



## Música Colonial en Chile e Iberoamérica

### Recursos

#### CATEGORÍA

Sitios temáticos

#### RESUMEN

Música Colonial en Chile e Iberoamérica Nuestra memoria musical La música colonial iberoamericana es la música que se escuchó en América hispana y portuguesa durante los siglos XVI al XVIII y comienzos del XIX. El repertorio que circulaba en estas tierras era de dos tipos y se les denominaba música secular y música religiosa...

#### TEMAS

Música

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

#### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile